

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi prinsip amanah dalam persaingan usaha di perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia Kudus. Setelah peneliti melakukan analisis dalam bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia dalam menerapkan prinsip amanah kepada seluruh karyawan membutuhkan langkah-langkah yang panjang, yaitu melakukan pembekalan secara berkala kepada karyawan, melakukan pembekalan manajemen *spiritual* kepada seluruh karyawan tanpa terkecuali, pada perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia diadakan kegiatan pembacaan ayat suci Al-Quran setiap pagi, sholat dhuha, sholat dzuhur berjamaah dan sholat ashar berjamaah, selain itu juga diadakan pengajian rutin bersama seluruh karyawan guna meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT, dengan diterapkannya manajemen *spiritual* diharapkan para karyawan dapat menumbuhkan semangat *spiritual* dalam diri sendiri, sehingga setiap produk yang dihasilkan sesuai dengan apa yang diharapkan perusahaan.
2. Perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia menerapkan prinsip amanah dalam persaingannya dilakukan dengan cara lebih memfokuskan perbaikan dalam setiap lini kegiatan, memperketat kinerja karyawan dengan memaksimalkan SOP (*standart operational procedure*), meningkatkan inovasi produk dan inovasi bangunan, perbaikan sistem dan melakukan pengamatan kondisi pasar sehingga perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia tidak ketinggalan kondisi pasar sehingga dapat meraih keunggulan kompetitif dan berusaha mempertahankan nilai citra merk perusahaan. Perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia menerapkan pemberian edukasi kepada konsumen

dengan menuliskan narasi produk dalam kemasannya, dan membangun destinasi wisata berupa Museum Jenang dan Gusjigang Building dengan tujuan memberikan edukasi tentang sejarah makanan khas dari Kabupaten Kudus.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan penulis di perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia dan kesimpulan yang telah disajikan maka penulis menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat digunakan sebagai relevansi untuk semakin meningkatkan dan menambah kualitas dan memberikan dampak positif untuk selalu menjadi sebuah perusahaan yang unggul dalam sumber daya manusia dan unggul dalam menyajikan kualitas produk dan dapat memberikan motivasi kepada pembaca pada umumnya, penulis memberikan beberapa saran diantaranya yaitu:

1. Bagi Perusahaan

Sebagai upaya meningkatkan kualitas sumber daya manusia dan kualitas produk, setiap karyawan lebih ditekankan lagi dengan memberi edukasi dengan melaksanakan studi banding di perusahaan lain yang sesuai dengan divisi bagian setiap karyawan agar nantinya diharapkan dapat memberi motivasi untuk dapat mengembangkan lebih lanjut potensi pasar dan kualitas kinerjanya, sehingga perusahaan CV. Mubarokfood Cipta Delicia dapat menjadi panutan bagi pengusaha makanan khas Kudus yang lain.

2. Bagi karyawan

Setiap karyawan diharapkan dapat selalu menjaga konsistensinya dalam bekerja sesuai ketentuan perusahaan, dan meningkatkan kinerjanya secara maksimal, ikhlas dan amanah sesuai prinsip amanah sehingga dapat mendapatkan kualitas yang baik dan dapat meraih hasil yang baik, serta mempertahankan penerapan manajemen *spiritual* sehingga mendapatkan ridlo dari Allah SWT dalam setiap pekerjaannya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan penelitian khususnya di lembaga perusahaan yang bergerak pada bidang olahan khas Kabupaten Kudus agar dapat lebih mengetahui secara mendalam potensi Kabupaten dalam hal berwirausaha dan dapat menjadikan motivasi untuk dapat menumbuhkan jiwa berwirausaha.

C. Penutup

Alhamdulillahirobbil 'alamin segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahnya bagi seluruh alam, khususnya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin, hal tersebut berasal dari diri penulis yang masih berusaha untuk menjadi yang lebih baik. Apabila terdapat nilai lebih dalam penyusunan skripsi ini, hal itu murni atas *fadhil* Allah SWT.

Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk penulis agar dapat menjadi evaluasi dengan harapan dapat menjadikan penulis lebih baik dari sebelumnya. Penulis mengucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada pembaca yang bersedia membaca dan mengoreksi skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi positif bagi pembaca khususnya bagi penulis sendiri. *Amiin Yaa Robbal 'Alamiin.*